



PELESTARIAN BUDAYA

## Kelurahan Ngupasan Gelar Workshop Sejarah & Budaya Kampung Ketandan

GONDOMANAN—Kelurahan Ngupasan, Kemantren Gondomanan, menggelar workshop mengenai sejarah dan kebudayaan Kampung Ketandan, beberapa waktu lalu. Workshop tersebut diselenggarakan dalam upaya untuk memahami sejarah dan melestarikan kebudayaan yang ada di wilayah Ngupasan.

Lurah Ngupasan, Didik Agus Mutsihanta menyampaikan Kampung Ketandan yang merupakan perkampungan warga Tionghoa memiliki sejarah yang sangat berarti bagi perkembangan wilayah Ngupasan.

"Kampung Ketandan yang merupakan kawasan perkampungan pecinaan di

Jogja menyimpan sejarah serta potensi yang perlu diketahui dan dipahami bersama," katanya saat dihubungi melalui sambungan telepon, Senin (19/6).

Dahulu, menurut Didik, Kampung Ketandan merupakan kawasan yang dihuni oleh etnis Tionghoa sejak abad ke-19. Pada saat itu, etnis Tionghoa diberikan kewenangan untuk dapat memungut pajak. Dahulu, di kawasan tersebut juga ditinggali oleh Tan Jin Sing, salah satu tokoh Tionghoa yang memiliki peran penting dalam masa pemerintahan Hindia Belanda. Dia pun menjadi penghubung antara Sri Sultan HB III dengan Gubernur

Jenderal Raffles. Atas jasanya, Tan Jin Sing diangkat menjadi bupati pada masa itu.

Saat ini, Kampung Ketandan mayoritas digunakan sebagai pusat perdagangan. Selain itu, masih ada bangunan arsitektur Tionghoa yang ada di wilayah Ketandan. Karena memiliki nilai sejarah yang tinggi, maka keberadaan bangunan tersebut harus dilestarikan.

Menurutnya, generasi muda perlu memahami pentingnya sejarah Kampung Ketandan di masa lalu. Dengan begitu, generasi muda dapat menghargai sejarah yang ada dan bisa ikut melestarikannya. "Dengan adanya *workshop* ini semoga dapat menambah khazanah kekayaan budaya kita," katanya. (Stefani Yulindriani)



Sejumlah peserta berfoto bersama sesuai mengikuti kegiatan workshop tentang sejarah dan budaya Kampung Ketandan, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Ngupasan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005